

(23/4/20) L'exposition de la population aux rayonnements électromagnétiques de radiofréquences/micro-ondes (RF/MO) n'a cessé d'augmenter ces dernières décennies... à la maison, au travail, dans les crèches, les écoles, les transports et les lieux publics... Et maintenant, on assiste à l'arrivée de la 5G. Pourtant, l'innocuité de cette exposition n'a jamais été démontrée. Au contraire, les preuves de sa nocivité s'accumulent. Une initiative de www.hippocrates-electrosmog-appeal.be/

<https://www.medi-sphere.be/fr/actualites/socio-professionnel/5g-des-professionnels-de-la-sante-belges-sonnent-l-rsquo-alerte.html>

https://www.rtbf.be/info/societe/detail_5g-434-medecins-et-900-professionnels-de-la-sante-s-inquietent-d-un-futur-deploiement?id=10493606